

Sujet : [INTERNET] Contribution pour le projet éolien de Voué

De :

Pour : pref-ep-eolien-girolles@aube.gouv.fr <pref-ep-eolien-girolles@aube.gouv.fr>

Date : 23/10/2023 16:12

Bonjour,

Je souhaite apporter mon soutien au projet éolien sur la commune de Voué.

Le changement climatique dont nous parlons depuis maintenant plusieurs années est en train de se réaliser de manière concrète. Nous en avons l'illustration depuis l'année dernière avec des feux de forêts d'une ampleur inédite, une sécheresse récurrente, etc... Il faut tout faire pour en atténuer les effets alors même que l'on nous annonce devoir se préparer à hausse des températures de plus 4 degrés avant la fin du siècle ! Comment pourrions-nous nous adapter à cela ?!!

Il faut donc changer notre façon de faire, modifier nos mentalités et cela passe par le développement des énergies renouvelables, dont l'éolien est une réponse concrète !

On accuse l'éolien de tous les maux, de nuire au paysage.... Mais le paysage à toujours évoluer et il va évoluer brutalement si nous poursuivons notre entêtement à ne rien faire !

C'est pour cela que je soutiens pleinement le développement de ce projet éolien.

Cordialement.